

PELITA

Hadiri Acara Pelangi Nusantara 2022 NTB, Kapolresta Mataram Senang melihat Masyarakatnya Terhibur

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Aug 28, 2022 - 13:55



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa merasa senang melihat masyarakatnya terhibur. Kesan itu disampaikan saat menghadiri kegiatan

Pelangi Nusantara 2022 NTB yang di selenggarakan TNI AU di ex Bandara Selaparang, Rembige, Kota Mataram, (28/08).

Hadir pada penutupan Pelangi Nusantara tersebut Asportdirga Kasau Marsekal Muda (Marsda) TNI Bowo Budiarto, Panglima Komando Operasi Udara II Marsda TNI Widyargo Ikoputra, WaAspotdirga Kasau Masma TNI Tyas Nuradi, Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. Endri Kargono S.M. H.Han.

Disamping itu dihadiri pula oleh Sekda Pemprov NTB, Wakapolda NTB, Kasrem 162/WB, Sekda Pemkot Mataram, serta seluruh undangan lainnya.

Asisten I Pemkot Mataram L. Martawang menyebutkan kehadiran Pelangi Nusantara 2022 NTB khususnya di kota Mataram membawah berkah baik bagi pemerintah maupun masyarakatnya.



"Hiburan lewat Kegiatan Pelangi Nusantara Angkatan Udara ini datang disaat yang tepat dimana Pemkot beserta Masyarakat kota Mataram sedang bersuka cita menyambut HUT kota Mataram," jelasnya.

Kegiatan ini tentu didambakan oleh masyarakat kota Mataram, bukan hanya sebagai hiburan belaka, tetapi bermanfaat bagi para pelaku UMKM dimana pada kegiatan ini mereka disiapkan Stand untuk mempromosi dan menjual hasil karyanya.

Yang menggembirakan lagi menurut Pria yang kerap dipanggil Miq Awang ini dilaksanakan nya acara ini ditempat yang sudah dianggap oleh masyarakat dan kita semua sebagai tempat yang menakutkan sejak Bandara Ex Selaparang Mataram tidak berfungsi lagi, hingga akhirnya tempat ini menjadi gelap gulita pada malam hari dan tidak ada aktivitas apapun di siang hari.

"Dulu tempat ini adalah tempat yang paling banyak menyimpan kenangan dan menjadi tempat bersejarah terutama pada setiap musim Haji, namun semenjak Bandara Internasional ZAM mulai beroperasi, maka tempat ini menjadi tidak berguna," bebernya.

Kami atas nama Pemerintah Kota Mataram sangat berterimah kasih Angkatan Udara yang telah menunjuk Ex Bandara Selaparang Mataram sebagai salah satu lokasi Pelangi Nusantara.

"Kedepan kami berharap kepada TNI AU melalui Lanud ZAM agar tempat ini dapat dibuat ramai dengan rutin menghadirkan atraksi atau latihan Dirgantara, ataupun event -event lainnya yang dapat bermanfaat bagi masyarakat kota Mataram," tutup Miq Awang.

Sementara itu Asportdirga Kasau Marsekal Muda (Marsda) TNI Bowo Budiarto dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Pemprov NTB, Kota Mataram dan Lombok Tengah yang Telah mendukung terselenggaranya event Nasional Pelangi Nusantara. Atas partisipasi semua pihak, kegiatan ini dapat dilaksanakan.

Berbagai kegiatan yang di canangkan oleh Angkatan Udara tentu yang mempunyai nilai manfaat langsung untuk pemerintah dan masyarakat seperti halnya Pelangi Nusantara 2022 NTB.

Even ini bukan saja sebagai hiburan semata tetapi juga dapat memotivasi minat dan bakat putra putri NTB khususnya Kota Mataram agar mau turut serta mengharumkan nama daerah dan negara melalui olahraga Dirgantara. Atau bahkan kami berharap Muncul prajurit TNI AU masa depan dari NTB.

Selain atraksi tersebut, kegiatan ini juga dirangkaikan dengan Baksos dan pada hari terakhir ini akan membagikan paket Sembako bagi masyarakat kurang mampu, Kacamata baca dan alat pendengaran bagi yang membutuhkan serta Kursi Roda untuk masyarakat kota Mataram yang sedang membutuhkan.

Melalui kegiatan ini TNI AU mencoba untuk semakin mendekatkan diri dengan masyarakat sehingga keberadaannya diharapkan dekat dihati masyarakat.



"Atas Nama Kasau Kami mengucapkan Selamat HUT Kota Mataram yang ke 29, semoga kehadiran Pelangi Nusantara di Mataram menambah kegembiraan dalam menyong hari lahirnya Kota Mataram , "tutupnya.

Sementara Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa usai kegiatan berlangsung menyatakan acara tersebut sangat berguna bagi masyarakat kota Mataram yang mungkin jarang melihat atraksi-atraksi olahraga Dirgantara.

Kehadiran kegiatan ini tentu sangat menghibur masyarakat kita, terutama momen saat ini menyambut HUT Kota Mataram yang ke 29.

"Alhamdulillah masyarakat terlihat merasa sangat terhibur dengan aksi pesawat AU, terjun payung serta penampilan motor Paralayang,"pungkasnya.(Adb)